

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data, skripsi yang berjudul “analisis pengaruh pertumbuhan sektor industri pengolahan terhadap pengangguran di Kabupaten Tangerang” dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Terdapat pengaruh yang signifikan dengan nilai t_{hitung} sebesar -4,944 dan t_{tabel} sebesar -2,008 dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari $\alpha = 0,05$. Sedangkan nilai t_{tabel} dengan taraf signifikansi 5% dan derajat kebebasan (dk) = $N - K - 1 = 52 - 1 - 1 = 50$ adalah sebesar -2,008. Dengan demikian nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} ($-4,944 > -2,008$) sehingga dapat disimpulkan bahwa Industri pengolahan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Pengangguran, sehingga H_a diterima dan H_o ditolak.
2. Terdapat pengaruh yang signifikan dan dibuktikan dengan koefisien korelasi sebesar -0,573 terletak di antara -0,400 –

-0,599. Menurut pedoman interpretasi koefisien korelasi, nilai tersebut memiliki tingkat hubungan yang cukup. Uji koefisien determinasi yaitu nilai R^2 yang dihasilkan sebesar $0.329 \times 100\% = 32,9\%$. Hal ini berarti 32,9% variabel dependen yaitu Pengangguran (Y) dipengaruhi oleh variabel independen yaitu Industri (X). Sedangkan 67,1% sisanya dipengaruhi oleh variabel-variabel lainnya diluar variabel Industri (X).

B. Saran

1. Pemerintah daerah harus memberikan perhatian khusus kepada masyarakat yang kurang mampu dalam hal pencarian atau kesempatan kerja di Kabupaten Tangerang agar terjadi penurunan pengangguran misalnya dengan menyediakan lapangan pekerjaan, memudahkan masyarakat untuk memperoleh pendidikan, atau menyediakan lembaga pelatihan khusus agar masyarakat bisa memperkaya wawasan dan kemampuannya.
2. Model yang dikembangkan dalam penelitian ini masih terbatas karena hanya melihat pengaruh variabel pertumbuhan industri pengolahan terhadap pengangguran

di Kabupaten Tangerang. Oleh karenanya diperlukan studi lanjutan yang lebih mendalam dengan data dan metode yang lebih lengkap sehingga dapat melengkapi hasil penelitian yang telah ada dan hasilnya dapat dipergunakan sebagai bahan pertimbangan berbagai pihak yang berkaitan dengan pembangunan ekonomi dalam hal penekanan pengangguran.